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総 括 質 疑 並 び に 一 般 質 問（ 個 人 質 問 ） 

 

【質問日】令和５年１２月８日（金） 

 

質問 

順位 
質 問 者 質 問 事 項 

５ 溝 上 一 樹 １ 上甑地域の歯科診療について 

⑴ 改めて、これまでの改善点及び改善対策後の現状を伺う。 

⑵ 上甑地域歯科診療に対する市民の信頼回復を含め、改善に向けた今後の計 

画はあるのか。 

２ 甑島地域の空家対策について 

・ 現在の空家の状況及びこれまでの対策、また、今後の新たな対策はあるの 

か。 

３ 甑島診療所再編方針について 

⑴ （仮称）上甑島診療所の再編計画の進捗状況を伺う。 

⑵ （仮称）上甑島診療所の再編計画に市民の声を反映する予定、仕組みはあ 

るか。 

４ 甑島の人工透析治療を含む医療関係機関の変化について 

⑴ 上甑地域から下甑手打診療所へ通う人工透析患者の声をどのように把握し、

受け止めているか。 

⑵ 現在の上甑地域の人工透析患者に対しての支援を 

⑶ 医薬分業に対する市民の声をどのように把握し、また、どのような取組を 

行っているか。 

５ 地区コミュニティ協議会と自治会組織との連携について 

・ 地区コミュニティ協議会と自治会の役割をどのように考えているか。 

６ 本市の教育施設について 

⑴ 現在の運営管理方法に問題点、課題点はないか。また、市民からの改善点 

の要望の声は届いているか。 

⑵ 上甑コミュニティセンター体育館施設のエアコン整備は可能か。 

⑶ 少年団活動等の電気代実費徴収及び使用料について、市民の声はどのよう 

に届いているか。  

⑷ ⑶の件に関して、今後の支援の計画はないか。 

７ 市立幼稚園の現状について 

⑴ 今年度スタートした長期休業期間（夏休み）中の一時預かり事業について、

各幼稚園の状況を伺う。 

⑵ 今後、長期休業期間（夏休み）中の一時預かり事業に対し、従事者の確保 

対策はどのようになっているか。 

⑶ 各幼稚園の正職員を含む職員数及び人員配置のバランスはとれているか。 

８ 里港のフェリーターミナル周辺について 

⑴ 現在の里港のフェリーターミナル周辺の現状をどのように考えているか。 

⑵ 今後、利用する市民が安全に利用できるエリアになるための計画は 

６ 犬 井 美 香 １ 産後ケア事業について 

⑴ 産後ケア応援券拡充後の利用者数と利用内容は 

⑵ 短期入所型産後ケア事業に産後ケア応援券を利用できない理由は 

⑶ 本市の産後うつのリスクの高い人の割合は 

⑷ アウトリーチ型支援の必要性をどのように思うか。 
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２ 「燃ゆる感動かごしま国体」、「特別全国障害者スポーツ大会」を終え

て 

⑴ 本市への効果はどのようなものがあったか。また、見えた課題は何か。

⑵ 見えた課題を今後どのように生かしていくのか。 

⑶ 「特別全国障害者スポーツ大会」が開催されたが、本市への誘致がな

かったのはなぜか。 

⑷ 本市の「スポーツ」に対する考え方と今後の取組は 

３ 「魅力ある学校づくり」について 

⑴ 令和３年度以降の不登校児童生徒数の推移は 

⑵ 令和４年度から取り組んでいる「魅力ある学校づくり事業」の内容と

成果は 

⑶ 「魅力ある学校づくり事業」の課題はあるか。 

⑷ 本市の考える「魅力ある学校」とは何か。 

７ 川添  公貴 １ 令和６年度予算編成について 

⑴ 義務的経費の伸び額・率は。また、扶助費の伸びが想定される要因は 

⑵ 普通建設費の概算と伸び率は 

⑶ 重点区分への配分予算の項目と金額は 

⑷ 市長公約達成に向けた政策的事業への予算額は 

⑸ 自治組織制度等の見直しによる自治会運営交付金の内訳と詳細は 

２ 川内原子力発電所運転延長に係る電源三法交付金について 

⑴ 延長時の交付金はいくらか。 

⑵ 交付金は本市へ配分すべき。県への要請等の取組は 

⑶ 交付金を子育て支援関連の基金として運用する考えはないか。 

３ 教育行政について 

⑴ 現在の不登校児童生徒数と対応策は 

⑵ 就学援助費受給者数・認定率・支給額は。また、受給背景・要因をど

のように見ているか。更に審査状況は 

⑶ 教職員の働き方改革でゆとりは生まれたか。長時間勤務状況と校務支

援員の増強は 

⑷ 児童生徒の全市統一制服の検討及び自由服の導入の考えは 

 


